

BMWi

## Prüfstelle für Messgeräte

**[10.01.2014] Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) hat das VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut als erste Prüfeinrichtungen nach dem neuen Mess- und Eichgesetz zugelassen.**

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) hat gestern (9. Januar 2014) die erste private Konformitätsbewertungsstelle für Messgeräte auf der Grundlage des neuen Mess- und Eichgesetzes anerkannt. Das VDE Prüf- und Zertifizierungsinstitut soll künftig ein zentrales Element des Mess- und Eichgesetzes vom 25. Juli 2013 bilden. Die Aufgabe besteht darin, vor der Nutzung von Messgeräten festzustellen, ob diese den gesetzlichen Anforderungen entsprechen. Das sei ein wichtiger Garant für die Messqualität in Deutschland. Mit der Anerkennung der neuen Prüfstelle für Elektrizitätszähler wird die Prüfkompetenz in Deutschland langfristig gestärkt, heißt es aus vonseiten des BMWi.

(ma)

Stichwörter: Informationstechnik, BMWi, Smart Metering, VDU